

Termine

8.1.	18:30	Tanzsaal	Musizierstunde zur Vorbereitung Wettbewerb
9.1.		Landesbühnen Radebeul	„Klangreise“ mit den Schlagzeugern der Elblandphilharmonie Sachsen
12.1.	18:00	Tanzsaal	Musizierstunde zur Vorbereitung Wettbewerb
16.1.	09:30	Bürgerhaus Bannewitz	Regionalwettbewerb Jugend musiziert
29.1.	18:00	KBB	Neujahrsempfang Gemeinde Bannewitz
30.1.	10:00/11:30	Saal	Thematische Klaviervorspiele alle Klavierschüler
30.1.	18:00	Schloss Nöthnitz	Winter-Gesangskonzert
2.2.	18:00	Tanzsaal	Musizierstunde Klasse Rene Tannhäuser
6.2.	10:30	Tanzsaal	Prüfung Gesang, Akkordeon

8.2.-19.2.2016 Winterferien

5.3.		Tanzsaal	Prüfungen
	17:00	Tanzsaal	MTK-Preisträgerkonzert Jugend musiziert
8.3.	18:00	Tanzsaal	Erwachsenenmusizierstunde
11.-13., 18.-20.3.		Hoyerswerda	Landeswettbewerb Jugend musiziert
19.3.		MTK	Kammermusikfest

25.3.-1.4.2016 Osterferien

3.4.	10-15	Bürgerhaus	Probentag Gitarregruppe
9.4.	16-20:30	Bürgerhaus	Probentag Gitarregruppe
10.4.	10-15		Probentag Gitarregruppe
13.-17.4.		Eppan/Italien	Konzertreise Gitarregruppe
16.4.		Tanzsaal	Projekttag Tanz und Gesang
19.4.2016		Tanzsaal	Klassenmusizierstunde Schammer
23.4. 18:00		Schloss Nöthnitz	Sängerserenade

5./6.5. Himmelfahrt/Ferientag

13.-20.5.		Kassel	Bundeswettbewerb Jugend musiziert
21.5.		Bürgerhaus	Sängertag
28.5. 19:00		Tanzsaal	Die Nacht für den Steinway
7.6. 18:30		Tanzsaal	Musizierstunde Klasse M. Seifert
12.6.		Park und Bürgerhaus Bannewitz	Sommerfest der Künste

27.6.-5.8.2016 Sommerferien

17.-23.7.	Frauenstein	22. Kindermusikwoche
-----------	-------------	----------------------

Vereinsmitteilungen

Zu unserer Konzertreise vom 13.-17.4. nach Eppan/Italien haben wir im Bus noch freie Plätze. Wir bieten diese wieder Vereinsmitgliedern an, die sich dann in Eppan selbst ein Quartier suchen müssen. Wir sind dabei aber gern behilflich. Näheres erfahren Sie in unserem Büro (0351/4046200).

Kontakt MTK:

August-Bebel-Str. 1, 01728 Bannewitz, Tel. 0351/4046200, Fax: 0351/4046202
 E-mail: mu-ta-ku.bannewitz@web.de Internet: www.musik-tanz-kunstschule.de
 Verantwortlich f. d. Inhalt: Irmela Werner, Redaktionsschluss: 1.2.2016

Informationen für Schüler, Eltern und Vereinsmitglieder

Januar 2016



Wir wünschen all unseren Mitgliedern, Freunden, Förderern und Geschäftspartnern, allen Schülern und Eltern für das neue Jahr Gesundheit, Schaffenskraft und weiterhin eine gute Zusammenarbeit.

Nachlese Weihnachtsmarkt Schloss Nöthnitz

Das zweite Adventswochenende 2015 gehörte nun schon zum 12. Mal den lebenswerten Helfern des Nöthnitzer Weihnachtsmarktes. Da der Wettergott sich eindeutig für den Markt entschieden hat und fast frühlingshafte Temperaturen zur Erde schickte, konnten alle Gewerke ruhig die Arbeiten verrichten. Unseren freundlichen Mitbürgern, die uns mit wichtigen Materialien und Gegenständen bedienen, vom Weihnachtsbaum, über die Elektrik, den Grill, die Utensilien für die Küche, dem Holz für die Feuerschale bis zu den Podesten hinter den Ständen, sei herzlich gedankt. Es ist für sie zur Selbstverständlichkeit geworden, denn sie wissen, dass der Erlös des Weihnachtsmarktes für die Anschaffung von Instrumenten und Materialien für unsere Schüler vorgesehen ist. Auch jenen sei gedankt, die für den ganz besonderen Weihnachtsmarktduft sorgen. Die Waffelbäckerei, wird traditionell von Schülerinnen und Schülern der MTK-Schule



betrieben. Der Stand mit den harten Sachen von Eltern der Schüler. Die Bratwurstbraterei und die Glühweinstände betreiben unsere Vereinsmitstreiter in einem gutfunktionierenden Schichtsystem. Ich gehe davon aus, dass wieder ausreichend Waren über die Tische gingen und wieder eine stattliche Summe Geldes für neue Musikinstrumente bereitgestellt werden kann. Wenn sie Kinder mithaben, werden sie sehr viel Zeit an Amboss und Schmiedefeuer verbringen. Die Faszination von Feuer und glühendem Stahl erfasst die Jungen und die Alten. Auch wenn es sich nur um einen Nagel

handelt, ihn selbst "gekloppt" zu haben, ist etwas ganz Besonderes. Alles, was selbst gemacht wurde, gilt als besonders. So war es wieder auch beim Bemalen von Pfefferkuchen, Sternebasteln und Zinnfigurengießen. Neu war der Geldschneider. Ihm konnten wir dabei zuschauen, wie man Geld zu einem neuen Wert umformen kann. Das reichhaltige Programm unserer Musikschülerinnen und -schüler in der Durchfahrt war wieder sehr emotional und anmutig. Traditionell tanzten nicht nur die kleinsten Ballettmädchen sondern auch die Puppen der Puppenspielerin Karla Wintermann. Wir wollen auch nicht vergessen, der Kunstabteilung unserer MTK-Schule zu danken, die nicht nur die großen Plakate malte sondern auch beim Pfefferkuchenbemalen behilflich war. Wir danken vor allem unserer



Weihnachtsmarktchefin Gerlinde Göttfert für die umsichtige und engagierte Organisation, allen Helfern und Sponsoren. Inzwischen fand auch eine Dankeschönveranstaltung in der Bäckerei Bärenhecke mit Mühlenführung und Brotverkostung statt, wo die



Weihnachtsmarktfamilie in entspannter Atmosphäre gemütlich zusammenkam. Wir sehen uns, spätestens zum Weihnachtsmarkt 2016. Ihr Werner Pohle

Weihnachtskonzert in der Kirche Bannewitz

Das traditionelle Weihnachtskonzert in der Kirche Bannewitz stand ganz unter dem Zeichen „Fröhliche Weihnachten“. Solisten, Streichorchester, Chor, Gitarren- und Kammermusikgruppe sowie Gäste von der befreundeten Theaterschule Pegasus boten ein fröhliches und kurzweiliges Programm. Auf dem Foto gestaltet der Kinderchor das Lied „Weihnachten mit Mann“.



Wettbewerbserfolge unserer Schüler

Mit vier 1. Preisen und fünf 2. Preisen konnten alle neun Teilnehmer unserer Schule ihr Können beim Regionalwettbewerb „Jugend musiziert“, der an zwei Januar-Wochenenden in Dresden, Großenhain, Pirna und Bannewitz ausgetragen wurde, unter Beweis stellen. Drei Schülern gelang sogar der Sprung zur nächsten Stufe, dem Landeswettbewerb, der im März in Hoyerswerda stattfindet. Das sind **Melanie Kost** in der Kategorie Gesang-Pop, **Jan Rentsch**, Akkordeon, und **Emanuel Lessing** als Klavierbegleiter einer Violinistin. Emanuel nahm fast zeitgleich am deutsch-polnischen Klavierwettbewerb teil, wo er den 3. Preis für sein Klavier-Soloprogramm erhielt. Diese hervorragenden Ergebnisse wurden auch Dank der langfristigen und fachlich hochwertigen Vorbereitung durch die Lehrer der Schule möglich. Deshalb gilt Ihnen und allen Schülern unser Glückwunsch und Dank.

Unsere Preisträger stellen sich dem Publikum in Bannewitz noch einmal mit ihren schönsten Wettbewerbsstücken am 5.3.2016 um 17:00 Uhr vor.



Thematisches Klaviervorspiele

Zum Thema „Barock“ fanden am 30.1.2016 zwei Vorspiele der Klavierschüler statt. Die Musik dieser Zeit ist den Schülern heute oft fremd, liegt sie doch 300 Jahre zurück. Anhand von Architektur (Dresdner Zwinger) und Kleidung zeigte MTK-Leiterin Irmela Werner den Schülern Parallelen zur Musik der damaligen Zeit. Besonders eindrucksvoll war dies beim 2. Vorspiel, als Gitarreschülerin Nadine Schmidt im Barockkleid mit Irmela Werner einen Schreittanz andeutete.

Winterkonzert im Schloss Nöthnitz



Dank dem Entgegenkommen der Eigentümer von Schloss Nöthnitz haben wir die Möglichkeit, zweimal jährlich den prachtvollen Festsaal des Schlosses für Konzerte nutzen zu dürfen. Unsere Gesangslehrerin Maria Poyiadji Fink, Prof. Sabine Klinkert und Daniel Heyne am Flügel sowie einige Schüler gestalteten ein stimmungsvolles Konzert am 30.1.2016. Allen Mitwirkenden vielen Dank!

